



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "REPAS SOLIDAIRE FESTIF" (projet n° 0002454632), qui s'est déroulé le 07/01/2023

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

REPAS SOLIDAIRE FESTIF

N° de projet

0002454632

Objectifs de votre projet

Cette année, ce Repas Solidaire sera spécial. Pourquoi ?

Pour deux raisons :

La première : parce que pendant deux ans, nous n'avons pas pu le réaliser à cause de la crise sanitaire liée à la Covid19. Les personnes se sont retrouvées encore plus isolées que jamais, plus précaires pour beaucoup, l'envie de se réunir devient alors très forte.

La deuxième : parce que le Comité fêtera les 10 ans du Repas Solidaire. Une belle aventure partagée avec les habitants et les familles du quartier démunis et /ou isolés depuis de nombreuses années. Les bénévoles et les associations sont toujours au rendez-vous pour nous aider à la mise en place de ce beau projet empli de convivialité, de bien-vivre ensemble et de solidarité.

Cette journée festive portera nos valeurs et celles des bénévoles et associations que sont :

- *La solidarité,*
- *La lutte contre l'isolement des familles et des plus démunis,*
- *L'inclusion sociale*
- *La valorisation des personnes en étant acteurs de cet événement en participant à des ateliers :*
 - *atelier cuisine pour la confection des galettes avec l'Association Amitié Partage et le Centre Social Assia Djebar*
 - *décoration et installation de la salle Lavoisier le jour-même avec les bénévoles et les associations*
 - *Deux chansons seront proposées par les jeunes d'Horizon dans le cadre de leur projet OCNI*

Date de réalisation du projet

Du 07/01/2023 à 09:30 au 07/01/2023 à 19:00

Déroulement de l'action

VOIR PIECE JOINTE : BILAN NARRATIF

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

11 Femme(s), 4 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

81 Femme(s), 25 Homme(s)

Résultats obtenus

Nous avons eu beaucoup de participants.

Les habitants étaient très satisfaits.

Le repas ainsi que les animations ont rencontré un vif succès.

Grâce au travail partenarial avec l'association Horizon 9 le Centre Social Assia Djébar et l'implication des bénévoles, nous avons pu offrir un véritable repas de fête aux convives.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Chacun a pris soin de l'autre, dans la bienveillance.

Tous les publics ont été accueillis, personnes isolées et/ou démunies (enfants dont un enfant autiste, parents, personnes âgées, hommes, femmes (dont une personne ayant un handicap)).

Nous ne faisons pas de distinction entre les religions.

Chacun-e a pu profiter de la variété musicale proposée par chacun-e au DJ afin de faire connaître les goûts musicaux de chacun-e (musique du monde). Tout le monde a apprécié et dansé.

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes : Les hommes ont participé à la préparation, en amont et le jour J autant que les femmes pour la réalisation de l'événement.

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

Les bénévoles, le Comité de quartier Moulin Potennerie, le Centre Social Assia Djébar et l'Association Horizon 9

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

Comité de Quartier, Horizon 9 et centre social Assia Djébar

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Festival d'été, Guinguette sur le Terrain Fontier